

# A la découverte du monde professionnel

**Football** Maître de régularité au FC Bienne, Damian Kelvin a rejoint Lugano pour effectuer le prochain saut dans sa carrière. Le Nidowien de 23 ans se réjouit de découvrir la Super League qui démarrera ce week-end.

Laurin Petitat

C'est un choix de carrière qui engendre un changement de dimension. Depuis le 24 juin, date de la reprise de l'entraînement de son nouvel employeur, Damian Kelvin découvre les exigences du monde professionnel au FC Lugano. Après deux saisons convaincantes au FC Bienne, où il a impressionné par sa régularité, le Nidowien vit sa première expérience dans l'élite helvétique. «Tout est nouveau ici. Le club dispose d'un staff impressionnant. Il y a entre 20 et 30 personnes qui veillent à ce que nous ne manquions de rien. Aucun détail n'est négligé», relève-t-il.

Damian Kelvin a choisi de rejoindre le club qui l'avait propulsé, lui et ses anciens partenaires, sur le devant de la scène grâce à leur succès 2-0 en quarts de finale de la Coupe de Suisse, le 27 février. «Je n'ai pas encore osé parler de ce match avec mes coéquipiers», se marre-t-il. «Avant de chamberer, je veux déjà faire mes preuves.»

## Un plan sur trois ans

Les exploits biennois en Coupe de Suisse ont servi de vitrine au défenseur central de 23 ans, qui était revenu dans son club formateur en 2023, après un passage à Soleure. Devenu trop fort pour la Promotion League, il était logique de le voir relever ce défi excitant, suite naturelle d'un parcours construit avec intelligence.

Ces derniers mois, Damian Kelvin ne manquait pas de courtisans. D'autres formations helvétiques ou même allemandes ont cherché à s'attacher ses services. Au moment de décider de son avenir, le projet luganais a recueilli ses faveurs. «Sportivement, c'était la proposition la plus cohérente. Le plan qui m'a



Damian Kelvin a été séduit par le plan proposé par les dirigeants luganais.

Keystone/TI-Press/Samuel Golay

été proposé par l'entraîneur et le directeur sportif m'a séduit», précise le Seelandais, qui s'est engagé pour trois ans au Cornaredo. «Lugano s'est affirmé parmi les meilleurs clubs de Suisse. Le contexte est idéal pour poursuivre mon développement.»

Mattia Croci-Torti est conscient des qualités de

sa recrue. L'entraîneur de 43 ans entend la placer dans les meilleures dispositions possibles. «Il m'a beaucoup suivi la saison dernière. A mon arrivée, il m'a immédiatement dit ce que je dois encore améliorer», poursuit Damian Kelvin. «J'apprécie son tempérament. Il sait comment motiver une équipe

tout en transmettant sa passion pour notre sport.»

C'est donc tout au sud du pays que l'arrière effectue son baptême du feu au plus haut niveau. Les premières semaines n'ont pas été de tout repos. «Les entraînements sont plus exigeants. Physiquement, c'était un peu compliqué, notamment en raison des doubles séances», avoue-t-il. «Il m'a fallu un peu de temps pour m'adapter. Maintenant, cela se passe mieux.»

## Un calendrier qui offrira des possibilités

Au sein d'un secteur de jeu qui compte l'international suisse Alban Hajdari, l'ancien joueur de Dortmund Antonios Papadopoulos ou encore l'Allemand Lukas Mai, le jeune homme est conscient qu'il fera face à une rude concurrence. «Cela fait partie du football. C'est normal qu'il y ait de la concurrence. C'est l'un des meilleurs effectifs du championnat et je vais devoir me battre pour m'affirmer», confie-t-il. «Je n'ai pas d'énormes attentes. De toute manière, nous aurons un calendrier chargé entre le championnat, la Coupe de Suisse et

la Coupe d'Europe. Le coach m'offrira des possibilités pour me montrer.»

Quatrième du dernier championnat, la phalange luganaise, qui recevra Thoune dimanche après-midi en entame de saison, a la chance de disputer les qualifications pour la Ligue Europa. Pour sa première

”

Lugano s'est affirmé parmi les meilleurs clubs de Suisse. Le contexte est idéal pour poursuivre mon développement.

**Damian Kelvin**  
Défenseur du FC Lugano

rencontre officielle de l'exercice, elle affrontera jeudi les Roumains de Cluj au stade du deuxième tour préliminaire.

Après avoir déménagé du domicile familial à Lugano, Damian Kelvin regarde avec fierté le chemin parcouru. «Si on m'avait dit cela, il y a six ans quand j'étais au FC Tavannes/Tramelan, je n'y aurais pas cru. Après, même après mon départ de Neuchâtel (réd: en 2019), percer chez les pros a toujours été mon objectif», déclare-t-il. Puisse l'air du Tessin porter chance à celui qui peut compter sur le soutien infaillible de ses proches pour réussir dans sa quête.

## Des cours d'italien grâce au club

A en croire Damian Kelvin, ses coéquipiers lui ont réservé un accueil chaleureux. «L'ambiance est excellente et comme je ne parle pas l'italien, d'autres joueurs me transmettent les infos en français ou en allemand», indique celui qui n'a pas encore eu droit à son bizutage. «Ce sera sûrement lors d'un match à l'extérieur. Je risque de devoir chanter une chanson. Je n'ai pas encore réfléchi à laquelle (rires).»

Afin de totalement s'intégrer à sa nouvelle vie, le Biennois va prochainement prendre des cours d'italien. «Le club en propose en collaboration avec une école. C'est important

pour moi d'apprendre la langue locale», explique Damian Kelvin. Ce dernier va par contre mettre entre parenthèses ses études en économie d'entreprise. «Il me restait encore deux ans. Mon objectif est de pleinement me concentrer sur le football.»

Alors qu'il a emménagé il y a un mois outre-Gothard, le porteur du No 4 luganais profite de son temps libre pour découvrir la région. «C'est une magnifique ville. Au bord du lac, il règne une ambiance sympa», apprécie Damian Kelvin. Un homme qui visiblement se sent déjà comme un poisson dans l'eau sous les couleurs «bianconeri».



Damian Kelvin (à gauche, ici à la lutte avec Xherdan Shaqiri) a disputé son dernier match sous le maillot biennois le 1er juin. Une finale de Coupe de Suisse, rien que ça.

Keystone/Anthony Anex